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Il giorno 28 Febbraio 2024 alle ore 17, si è riunito il Comitato di Indirizzo del Corso di Laurea 
Magistrale in Finanza Aziendale.  
 
Sono presenti, il Presidente del Corso, prof. A.E.Biondo, il gruppo di qualità del CdS, i proff. 
Angilella, Di Mari, Frisenna e i rappresentanti degli Studenti, dott.ri Bosco e Di Bella. Inoltre, il 
dott. Gigante per Banca d’Italia, il dott. Coco per BAPR, la dott.ssa Caltabiano per BNL, il dott. 
Stella. Sono assenti giustificati il dott. Sarcià per Banca Sella Patrimoni, il dott. Messina per 
Centocinquanta. Assenti i dott.ri Cuscunà, Di Quattro, Grimaldi, Grisafi, Vitale. 
 
Il Presidente dichiara aperta la seduta e, essendosi appena insediato, rivolge il primo saluto alla 
presidente uscente, prof.ssa Angilella, ringraziandola per il lavoro svolto ed annunciando il suo 
intento di proseguire nella direzione da lei intrapresa verso un coinvolgimento più attivo degli 
stakeholder del territorio. Il punto fermo del discorso è che tutti gli appartenenti al Comitato di 
indirizzo debbano essere coinvolti nella realizzazione di seminari professionalizzanti, quale modo 
privilegiato di offrire concretamente una formazione applicativa per gli studenti, fornendo spunti 
di alto profilo. Si passa dunque alla presentazione del programma di iniziative che il Presidente 
vorrebbe realizzare con l’aiuto dei componenti del Comitato. 
 
Prima di tutto, in termini organizzativi, si propone che il Comitato si riunisca almeno due volte 
l’anno, in Aprile-Maggio e in Ottobre-Novembre, per separare il momento della pianificazione 
strategica da quello dell’organizzazione dello svolgimento e della calendarizzazione. 
Secondariamente, si propone che il livello dei seminari professionalizzanti miri sempre più a 
qualificare gli studenti partecipanti innalzando il più possibile il contenuto tecnico, partendo 
proprio dalle esperienze funzionali concrete tratte dalla vita lavorativa dei partner.  
In terzo luogo, il Presidente chiede a tutti i presenti di prendere la responsabilità di proporre uno o 
due seminari, per fornire un’adeguata varietà di possibilità per gli studenti. Per questa ragione, 
egli annuncia che ciascuno dei partecipanti al Comitato sarà contattato personalmente per 
determinare i contenuti e le modalità organizzative più consone agli obiettivi formativi.  
 
Si apre un ampio dibattito e tutti i presenti accolgono convintamente gli obiettivi illustrati. 
Pertanto, si decide di dar seguito a delle interlocuzioni individuali e programmare almeno uno o 
due seminari professionalizzanti per ogni partecipante al Comitato. Sulla base dei contenuti scelti, 
il proponente verrà affiancato da un docente del CdS, che sarà presente poi durante lo 
svolgimento del seminario e per le procedure di esame.  
 
Convenuto questo, il Presidente rivolge a tutti un sentito ringraziamento per la partecipazione, 
specialmente ai rappresentanti degli studenti che hanno saputo dare importante contributo alla 
discussione con i loro interventi e dà appuntamento, al di la delle conversazioni individuali, alle 
successive settimane per avviare l’attività programmatoria che culminerà con una riunione 
straordinaria in Giugno che permetterà la realizzazione dell’elenco delle iniziative. 
 
Alle ore 18.41, null’altro essendo rimasto da discutere, il Presidente scioglie la seduta. 


